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  皆さん、こんにちは。 

 本日は佐川AGによる卓話をしていただく例会です。佐川AG宜しくお願いいたしま

す。 

 今月は、ロータリー母子の健康月間です。最近ニュースで幼児虐待事件や幼児殺害

事件など沢山のいたましい事件が多く見られます。2024年４月９日、高砂市内の河川

敷に止まっていた車から倒れている子どもが２人見つかり、その後死亡が確認されました。警察は27歳

の母親が無理心中を図ったとみて殺人の疑いで逮捕した事件や、2024年５月23日に東京都品川区の住宅

で幼い子ども３人と母親の遺体が見つかった事件があり、かわいそうでなりません。 

 ロータリーは長年にわたり、母子の健康を守り、改善するための活動を続けてきました。私たちが支

援するコミュニティにとって、母と子の健康は、持続可能な発展と平和な社会の基盤となります。私た

ちの活動が、どのように母子の命を救い、生活の質を向上させているのかを改めて考えることは非常に

重要です。 

 この月間を通じて、私たちは以下の３点に焦点を当てたいと思います。 

１．教育と啓発:母親や子供たちに対するヘルスケア教育は、その地域全体の健康レベルを向上させま

す。健康な食事、予防接種、感染症予防など、基本的な保健知識を広めることが重要です。 

２．医療アクセスの向上:診療所や病院へのアクセスを改善するためのインフラ整備や、医療従事者の

育成支援を行います。具体的には、遠隔地でも適切な医療サービスが受けられるようにするための交通

手段の確保や、医療機器の寄付などが考えられます。 

３．コミュニティの支援: 地域住民同士が助け合い、互いの健康を守るコミュニティを構築するための

支援を続ける。例えば、妊婦や乳幼児の健康を見守るボランティアグループの設立や、地域全体での健

康イベントの開催などです。 

 皆さんがそれぞれの分野で取り組んでいるプロジェクトやアイデア、お考えを共有し、この目標に向

けて協力し合うことができれば、影響力はさらに大きなものになるのではないかと考えます。私たち全

員が持つ力を最大限に活かし、母子の健康を守るために全力を尽くし三次ロータリークラブとしてもこ

うした支援に取り組んで行きたいと考えております。皆さんのご協力とご支援を宜しくお願いいたしま

す。 

 本日も例会を楽しんでいただければ幸いです。 

 宜しくお願いいたします。 



【ビジター】 沈 勝義様（三次中央） 

連 続 出 席 表 彰 

出席報告：中村伸之  幹事 

【点 鐘】 松尾 宏 会長  【ソング】 「君が代」「ＲＯＴＡＲＹ」 

幹事報告：中村伸之  幹事 

【ゲスト】 グループ12 ＡＧ 佐川 精様 

            ＡＧ幹事 佐藤 友則様 

例   会   次   第 

（ ）内はオンライン参加者数 

第2784回（7月11日）の出席報告 第2786回（7月25日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

40 32(2) 1 0 82.05％ 40 29(2) 11 72.5％ 

・先々週、新入会員推薦書を回覧し2週間経ちましたが、異議申し立てがございませんので承認いただ

けたことを報告いたします。後日、入会式を執り行いたいと思います。 

・10月27日 2024-25年度地区大会出欠表の回覧 

≪来信文書≫ 

・三次きんさい祭振興会：「第46回三次きんさい祭」寄付金（お礼） 

2023-24年度連続出席 

 前田 茂会員 



プログラム：クラブ協議会（G12 AG訪問） 

S A A 報 告 ： 金 本 尚 也  Ｓ Ａ Ａ 

   スマイル                             計15､000円  

氏   名  内            容  

佐川 精 

沈 勝義 

松尾 宏 

前田 茂 

明山 晃映 

天野 芳明 

 

 

藤原 博已 

金本 尚也 

 

佐々木 智 

佐藤 明寛 

2回目の訪問になります。よろしくお願いいたします。 

久しぶりのメイクアップです。よろしく！ 

本日は佐川AG様、佐藤AG幹事様、よろしくお願いいたします。 

誕生月ならびに退院のお礼、本人誕生月（6.5） 

佐川AG様、佐藤AG幹事様、ようこそお越しくださいました。 

7月23日の中国新聞に三次小学校4年生に三次どんちゃんを指導する記事を載せていただ

きました。4年生の皆さんは27日の三次きんさい祭のオープニングで三次どんちゃんを披露い

たします。広田支局長さん、ありがとうございました。 

梅雨も明けて暑いです 

今日、四女のまりあが10歳の誕生日を迎えました。27日のきんさい祭に三次法人会青年部

会のグループに誘われて奥さんと参加するそうです。見かけたら応援してあげてください 

ジョグトリップ博多唐津、走ってきました 

週末はいよいよきんさい祭です。皆様よろしくお願いします。 

グループ12 

 ガバナー補佐 佐川 精様 


